



FAST RESPONSE
WWW.FRN.CO.ID

Kapolresta Mataram Safari Kamtibmas Dan Jumat Curhat Di Dasan Griya Lingsar Dihadiri Seribu Jamaah

Syafruddin Adi - MATARAM.FRN.CO.ID

May 19, 2023 - 14:44



Lombok Barat NTB - Kepala Kepolisian Resor Kota Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH melaksanakan kegiatan Safari Kamtibmas Peduli Tempat Ibadah dan Jumat Curhat yang dihadiri oleh tokoh agama, tokoh masyarakat dan tokoh adat bertempat di Masjid Riyadusshalihin Desa Dasan Griya, Kecamatan Lingsar Kabupaten Lombok Barat.

Hadir dalam kegiatan tersebut Kapolresta Mataram didampingi oleh Kasat Intelkam Kompokol Hatta SIP, Kasat Binmas AKP Maad Adnan, Kapolsek Lingsar Iptu Ida Bagus Suwendra SH, Danposramil Lingsar, Sekcam Lingsar Ahmad Adil, Tokoh Agama dan Masyarakat Desa Dasan Griya Kecamatan Lingsar Kabupaten Lombok Barat sekitar 1000 Jamaah Masjid Riyadusshalihin.

Seperti biasanya dalam kesempatan tersebut Kapolresta Mataram langsung menyerahkan bantuan material bangunan berupa 30 sak semen untuk

pembangunan Musholla Al Amidin Desa Dasan Griya

Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH mengatakan bahwa pertamanya marilah kita panjatkan puji syukur terhadap YTME karena atas seijinnya kita bisa berkumpul dalam ibadah sholat jumat berjamaah ini.

Sebelumnya saya ingin memperkenalkan diri nama saya Kombes Pol Mustofa, saya kurang lebih telah menjabat 11 bulan sebagai Kapolresta Mataram dengan telah melaksanakan safari kamtibmas yang biasanya dengan membawa 30 sak semen di beberapa masjid, yang sejauh ini sudah ribuan sak semen telah kami serahkan kepada pengurus masjid yang sedang dalam tahap pembangunan di wilayah hukum Polresta Mataram, kata KBP Mustofa

Kedatangan kami ke Masjid ingin menjalin silaturahmi kepada masyarakat, karena masjid merupakan tempat yang sangat baik, tambahnya

Kapolresta Mataram juga menyampaikan tupoksi kepolisian yaitu pertama harkamtibmas kebetulan desa ini akan melaksanakan pilkades, bahwa daerah desa dan kecamatan akan maju dan berkembang jika keamanannya terjaga, tujuan pilkades memilih pemimpin yg bermanfaat untuk desa.

Kedua penegakkan hukum, bahwa saat ini ada babinkamtibmas dan babinsa di wilayah sehingga segala hal berkaitan dengan persoalan hukum di desa bisa di selesaikan di desa namun jangan sampai merugikan salah satu pihak.

Ketiga melindungi dan melayani masyarakat, inilah yang saya kerjakan yaitu melaksanakan safari kamtibmas, segala permasalahan berkaitan dengan hukum silahkan lapor kepolisian dan masyarakat jangan merasa takut, jika butuh pelayanan pengawalan, kerja bhakti di persilahkan, kami juga telah melaksanakan kerja bhakti di beberapa masjid, ungkapnya

Terakhir sitkamtibmas di wilayah kota mataram dan 3 wilayah kecamatan Lobar relatif kondusif, yang saat ini rawan di wilayah Polresta Mataram ada 2 yaitu tindak pidana narkoba dan kenakalan remaja.

Saat ini terkait penegakan hukum penyalahgunaan narkoba dari 1200 an narapidana sekitar 700 di antaranya adalah anak-anak. Kedua kenakalan remaja, yang merasa memiliki putri tolong diperhatikan karena saat ini marak kasus aborsi, 2 hal ini sangat luar biasa, dan untuk mengantisipasi hal itu kami menghimbau masyarakat agar mengaktifkan kembali siskamling. Kepolisian hadir untuk melayani jamaah sekalian silahkan hubungi saya jika ada keluhan masyarakat. (Adb)